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Навстречу Пленуму ЦК КПСС

Накопление и правиль
ное использование удо
брений—главное в повы
шении урожайности всех 
еельскохознйств е н н ы х 
культур. В тех колхо
зах, где уделяется дол
жное внимание этому 
важному делу, получа
ют высокие урожаи зер
новых, картофеля и ово
щей.

Сельхозартель имени 
Ворошилова в 1959 году 
вывезла на поля 2030 
тонн навоза, 3710 тонн 
хорошо подготовленного 
торфа. В результате 
получен богатый уро
жай: зерновых—17,1
центнера с га, картофе
л я —155 центнеров с га. 
А картофелеводческое 
звено В. Южаковой со
брало по 300 центнеров 
клубней с га. Особое 
внимание ворошиловцы 
уделяют разработке и 
вывозке на поля торфа. 
Перевыполнив плаы в 
1959 году, они снова 
подготовили к вывозке 
более 3 тысяч тонн. Не
сколько лучш е других 
колхозов выполнил в 
этом году план вывозки 
удобрений колхоз имени 
Калинина. Здесь также 
получен хороший уро
жай зерновых.

Но вместе с тем мно
гие из руководителей 
плохо заботятся о по
вышении плодородия 
почвы. Пренебрежение к 
обогащению почвы за 
счет удобрений приве
ло к невыполнению пла
на 1959 года по вывоз
ке на поля навоза и тор
фа. В целом по району 
из 59040 тонн вывезено 
27055 ТОНН, или 45,8 про
цента, а план вывозки 
торфа выполнен всего 
лин ь на 18 процентов.

Земли колхоза „Л е
нинский путь" нуж да
ются в удобрениях. Но 
план вывозки навоза и 
торфа на поля в этом 
году выполнен только 
на 14 процентов. Пред
седатель т. Долматов и 
агроном т. Сперанский 
изыскивают причины для 
объяснения невыполне

ния плана, хотя артель 
имеет два погрузчика, 
бульдозеры, автомаши
ны. Руководители арте
ли жалуются на отсут
ствие навоза. В то же 
время не ведется его 
накопление. На скотных 
дворах часто не бывает 
у животных подстилки. 
Навозная жижа не ис
пользуется. Не разра
батывается на удобрения 
и торф, которого много 
на землях колхоза.

Плохо занимается вы
возкой удобрений кол
хоз имени Сталина, вы
полнивший план на 36,2 
процента, колхоз „40 
лет Октября" и другие 
артели района.

В стороне от этого 
важного дела стоит Ре
жевская РТС (директор 
т. Пивоваров). Ее кол
лектив не проявляет до
статочной заботы о ме
ханизации добычи и по
грузки навоза и торфа. 
Имеющиеся в РТС два 
бульдозера и 8 корчева
телей на эгих работах J 
используются плохо. Me- » 
ханизаторам РТС следо
вало бы перенять опыт 
смоленских механизато
ров, которые очень мно
го сделали для механи
зации добычи и погруз
ки удобрений. Так, на
пример, они приспособи
ли картофелеуборочный 
комбайн для погрузки 
торфа.

Правлениям и партор
ганизациям, специали
стам колхозов необходи
мо принять все меры по 
вывозке на поля навоза 
и торфа, организовать 
накопление удобрений за 
счет подстила животным 
соломы и торфа, изго
товления компостов. В 
каждом колхозе следует 
создать бригады но вы
возке удобрений. Ис
пользовать для этой це
ли не только автомаши
ны, но и гужевой тран
спорт. Вывезти на каж
дый гектар пашни 8 — 10 
тонн навоза или Торфа — 
такова задача колхозов 
района.

Р а й о н н ы й  к о м и т е т  К П С С  и и с п о л 
к о м  р а й с о в е т а  г о р я ч о  п о з д р а в л я ю т  
н о л х о з н и к о в  а р т е л и  и м е н и  В .  И .  Л е 
н и н а  с  д о с р о ч н ы м  в ы п о л н е н и е м  с о 
ц и а л и с т и ч е с к и х  о б я з а т е л ь с т в .  В к л ю 
ч и в ш и с ь  в о  в с е н а р о д н о е  с о р е в н о в а 
н и е  з а  в ы п о л н е н и е  р е ш е н и й  X X I  
с ъ е з д а  К П С С  и и д я  н а в с т р е ч у  д е 
к а б р ь с к о м у  П л е н у м у  Ц К  К П С С ,  к о л 
х о з  п р о д а л  г о с у д а р с т в у  м я с а  в 2 , 8  
р а з а  б о л ь ш е ,  ч е м  в 1 9 5 8  г о д у .

Райком КПОС и исполком райсо
вета твердо уверены, что колхозни
ки артели имени В. И. Ленина будут 
и впредь с еще большей энергией и 
настойчивостью добиваться новых 
успехов в работе по дальнейшему 
увеличению производства продуктов 
животноводства.

Новых успехов вам, дорогие това
рищи колхозники!

Райком КПСС.
Исполком райсовета.

Перемены в колхозе имени Чапаева
Шесть лет спустя...О т  П л е н у м а  

до П л е н у м а

□

Есть кукур уза
До 1953 года в нашей 

'артели  кукурузу не толь
ко не сеяли, но и не д у 
мали о ее разведении.

| Когда же состоялся сен
тябрьский Пленум, вопрос 
о кукурузе стал рассма
триваться совершенно по- 
иному.

Первый опытный уча
сток в 5 га было решено 
засеять уже в следующем 
году. Большинство кол
хозников не верило в ка
кой бы то ни было успех, 
некоторые даже смеялись 
над „кукурузной" затеей.

Шли годы. Ценнейшая 
кормовая культура, при
вившаяся на полях кол
хоза, получила свое пол
ное признание. Из года в 
год посевные площади ее 
расш ирялись, а в нынеш
нем году составили 500 
гектаров.' Благодаря этому 
в десятки раз расширена и 
кормовая база хозяйства.

А. КОШКАРОВ, 
агроном.

Если а 1953 году доходы колхоза составляли немногим белее 
одного миллиона рублей, то только за 9 месяцев нынешнего они 
достигли 2.650 тысяч рублей.

Согласно плану и предварительным статистическим подсчетам, 
к концу года они достигнут четырех миллионов рублей.

Неделимый фонд артели увеличился в три с лишним раза.

Несмотря па то, что поголовье крупного рогатого скота в кол
хозе в нынешнем году сравнительно с 1953 годом увеличено 
всего лишь в 2 раза, валовый сбор молона а целом возрос а 4
раза.

Производств) мяса с 352 цевтнеров возросло до 1989 центнеров, 
яиц— с 76325 до 185.758 штук. Значительные успехи достигнуты  
и в производстве мяса на 10Q га селыоэугодий. Вместо 7,0 цент
нера в 1953 году, на 1 декабря нынешнего года в живом весе 
получено по 20,1 центнера.

Нынче сельхозартель располагает силосными сооружениями об
щей емкостью в 2 тысячи тони. 6 лет назад нх было только на
400 тонн.

Шесть лет назад урожай зернобобовых составлял 12,3 цент
нера с га, нынче— 17,2 центнера.

Если в 1953 году под будущий урожай было внесено 486 тонн 
удобрений, то под урожай 1960 года нх внесено 7.250 тонн, то 
есть почти в 15раз больше.

П а м я т н ы й  г о д
1953 год для в  ОРЛОВА время. Так,

меня является ' AOf,p** ’ оборуд о в а н а
одним из самых подвесная до-
памятных. Тогда я  начала рога, установлены автопо-

Д [ 0  С Р  О Ч Н  О !
Промышленность Казах

стана завершила план пер
вого года семилетки по 
выпуску валовой продук
ции и большинству важ
нейших изделий.

Коллективы промышлен

ных предприятий Черно
вицкой области досрочно 
выполнили план первого 
года семилетки по выпус
ку валовой продукции и 
большинству главных из
делий. Ч

Московская область. Н а  К о л о 
м енском  зяводе тя ж е л о го  м а ш и 
н о стр о ени я  изготовлен к а р у с е л ь 
ны й с та н о к  для обработки д е т а 
лей диаметром до 8 метров. 
П у л ь т  управ ления нового с та н ка  
о сн ащ ен  телевизионны м экраном , 
п- зволяю щ им  следить за  работой  
р езц а , н ахо д я щ его ся  в гл у б и н е  
в ращ аю щ ейся м ноготонной д е -  
та.п и

Н а сн и м ке: п осл ед ни е испы 
тан и я  нового кар усел ь но го  с тан ка .

Ф ото А. Батанова.
Фотохроника ТАСС.

работать дояркой.
До этого работала в брига

де, потом некоторое время 
была телятницей.

Получить группу дой
ных коров и сразу стать 
дояркой, как мечтала, не 
удалось. На МТФ мые вру
чили 12 нетелей.

— Чтобы стать дояркой,— 
сказали мне, помню, на 
ферме,—нужно сначала по
учиться, приобрести хо1я 
бы небольшой опыт.

Мне же казалось, что 
быть дояркой ничего не 
стоит: знай корми живот
ных, вовремя производи 
дойку и только. А когда 
столкнулась с действи
тельным положением дела, 
оказалось, что я глубоко 
ошибалась. Работы, как го
ворится, хоть отбавляй, 
многое непонятно. Оиытных 
доярок тогда не было, по
этому учиться приходи
лось на собственном опыте.

Ни соревнования, ни при
нятия соцобязательств в то 
время не практиковалось.

С тех пор прошло 5 лет. 
Многое изменилось за это

ение, водонапорная башня, 
кормозапарник н многое 
другое.

Намного увеличилась и 
продуктивность мелочного 
стада. Если за весь 1954 
год от каждой коровы я 
получила по 800 литров 
молока, то за п  месяцев 
нынешнего — около двух 
Iысяч литров, а Галина 
Ермакова, которую я впол
не могу назвать своей уче
ницей ,-более двух тысяч 
ста литров.

Значи1ельные перемены 
произошли и на других 
фермах колхоза. В 1953 
году удой ва одну ф ураж 
ную корову в среднем 
составлял 990 литров, а за 
11 месяцев нынешнего он 
достиг 1840 литром. Произ
водство молока на ю о га 
сельхозугодий с 24,5 цент
нера возросло до 96 цент
неров, сдача его государ
ству увеличилась почти в 
4 раза.

Предстоящий декабрь
ский Пленум ЦК КПСС 
подскажет нам пути роста 
производительности труда.



Улучшать торговлю на селе— почетный 
долг работников потребкооперации

Труженики сельского хо
зяйства района с каждым 
годом увеличивают произ
водство сельскохозяйствен
ных продуктов. Продажа 
мяса колхозами района 
только за один текущий 
год увеличилась более чем 
в два раза, а колхоз имени 
Ленина увеличил продажу 
мяса за 11 месяцев 1959 го
да в 2,8 раза. Намного пе
ревыполнили план продажи 
молока государству колхо
зы имени- Ворошилова и 
„40 лет Октября".

С ростом экономики кол
хозов повышается и благо
состояние тружеников де
ревни, растет их спрос на 
промышленные и продо
вольственные .товары.

Почетный долг - работни
ков потребительской коопе
рации— быстрее продвигать 
на село товары, полнее
удовлетворять ими населе
ние,- повышать культуру 
торговли.

К сожалению, работники 
Режевского райпотребсоюза 
еще плохо справляются с 
поставленными задачами. 
Торговля на селе постав
лена неудовлетворительно. 
План по товарообороту за 
11 месяцев выполнен всего, 
лишь на 97 процентов, а 
по заготовкам и того мень
ш е—69 процентов.

Только пренебрежением к 
интересам тружеников села 
со стороны правления рай
потребсоюза, Черемисского 
сельпо (председатель т.Си- 
лачев) можно объяснить то, 
что в магазине села Ок
тябрьского больше недели 
не торговали солью и спич
ками. Кольцевой метод за 
воза товаров в магазины не 
соблюдается. По этой при
чине в магазинах села К а
менки, деревни Толилки за
частую не бывает товаров 
первой необходимости.

Очень низка, на селе куль
тура торговли. Можно при
вести десятки примеров

грубости продавцов, несоб
людения часов торговли. 
Много законных жалоб по
ступает на плохую работу 
продавца фирсовского ма
газина т.. Фалалееву. В ма
газине антисанитария, пло
хо оформлены выставки, 
дефицитные товары прода
ются из-под прилавка, зпа- 
комым.

В деревне идет большое 
строительство. Воздвигают
ся новые производственные 
помещения, жилые дома 
колхозников, но работники 
потребкооперации плохо ор
ганизовали торговлю стро
ительными материалами, 
что сдерживает темпы стро
ительства.

Одним из серьезных не
достатков потребкооперации 
является слабая работа 
правления PI1C и сельпо 
по подбору и воспитанию 
кадров. Чем иным, как не 
этим, можно объяснить 
большую текучесть кадров, 
наличие растрат, хищений 
и порчи товаров. За  Ю ме
сяцев текущего года рас
траты по райпотребсоюзу 
составили более 100 тысяч 
рублей.

На днях состоялось со
брание уполномоченных 
членов-пайщиков потребко
операции. На нем были 
вскрыты недостатки в тор
говле на селе, а также на
мечены конкретные меро
приятия по их устранению.

Сейчас задача руководи
телей РПС, сельпо, всех 
работников потребкоопера
ции состоит в том, чтобы 
как можно быстрее изжи гь 
выявленные недостатки, 
улучш ить торговлю на се
ле.

Работники потребитель
ской кооперации! Боритесь 
за высокую культуру об
служивания тружеников 
села, лучш е изучайте спрос 
и полнее удовлетворяйте 
растущие потребности тру
дящихся!

С Е М И Н А Р  П И О Н Е Р В О Ж А Т Ы Х
В доме пионеров состо

ялся очередной семинар 
старш их и отрядных пио
нервожатых. Были прослу
шаны доклады И. Барахни- 
на о содержании спортив
ной работы пионерских дру
жин в зимних условиях и
В. Орловой об организации

работы в пионерском звене.
В 6 классе школы № б 

был проведен открытый 
сбор пионерского отряда на 
тему: „Цена одной мину
ты", на котором присутст
вовали участники еемива- 
ра.

Г. АЛЕЙНИКОВА.

S "Ж/ГЕДЛЕННО опуекает- 
‘ ся щиток. Уверенная 

рука сварщика Александ
ра Кушнера быстро на
целивает электрод ва шов 
заготовки. Раздается ха
рактерное потрескивание. 
Металл моментально пла
вится. Образующаяся от 
соприкосновения элек
трода с металлом воль
това дуга распростра
няет вокруг фиолетовое 
сияние. Создается впе
чатление, что сварщик 
весь в огне.

— Небось, жарко?— 
спрашивает Александра 
котельщик И. А. Гуляев.

— Какое там жарко,— 
отвечает сварщик, недо
вольно взглянув на то
варища,—холодище, хоть 
в печку лезь.

— А ты попробуй,— 
ш утит собеседник.

Шутка явно не нравит
ся  Александру. Он хо
чет что-то сказать, но, 
видимо, раздумав, снова 
нацеливает остывший 
электрод на шов. Снова 
вспыхивает фиолетовое 
сияние.

Происходит это не где- 
либо на строительной 
площадке, под открытым 
небом, а в котельном це
хе Режевского металло
завода. Закрытое поме
щение, но в нем холод-

С В А Р Щ И К И
но, как на улице. Руко
водители предприятия не 
позаботились в свое вре
мя о создании нормаль
ных условий для работы 
сварщиков в зимних у с 
ловиях. Рабочим зача
стую приходится самим 
собирать дрова, колоть 
их, растапливать „бур
жуйки", греть воду для 
испытания бочек. 11 не 
удивительно, что свар
щику А лександру Куш- 
неру не до шуток.

Нелегко работать в 
этих условиях и котель
щикам И. А. Гуляеву и
В. А. Ушакову. Этим, 
пожалуй, еще труднее. 
Ведь на их долю прихо
дится весь процесс из
готовления продукции, 
начиная от подготовки 
металлического листа и 
кончая отправкой уже 
почти готовой бочки к 
месту сварки для окон
чательной спайки про
дольного шва.

Сварщики А. Кушнер, 
Г1. Коробкин, котельщики 
И. Гуляев и В. Ушаков 
составляют бригаду, воз
главляемую Геннадием 
Петровичем Морозовым. 
Бригада трудится по 
принципу: „Один за всех, 
все за одного".

Сам бригадир Генна
дий Петрович тоже свар

щик. В его обязанности 
входит не только руко
водить бригадой, посто
янно заботиться обо всем: 
необходимом для беспе
ребойной работы своей 
смены. Основным своим 
долгом Геннадий Петро
вич считает служ ить 
личным примером для 
других.

Поэтому, может быть, 
несмотря на плохие у с 
ловия работы, производ
ственные дела бригады 
идут хорошо. Только за 
ноябрь ею изготовлено 
840 бочек, намного боль
ше, чем выпускалось в 
предыдущие месяцы, 
бригада по праву счи
тается одной из передо
вых на металлозаводе.

Нынче „пятеро друж 
ных".как называет брига
ду  Г. II. Морозова мас
тер Б. П. Пузанов, гото
вятся встретить предсто
ящий Пленум ЦК КПСС. 
К открытию Пленума 
здесь решено довести 
выполнение ежедневных 
норм выработки не ниже 
чем до 120 процентов. И 
можно не сомневаться в 
том, что сварщики сдер
жат свое слово, не уро
нят чести передовиков 
производства. Порукой 
тому их дружная, сла
женная работа.

В . Б Е Л К И Н .

Д е п у т а т ы  о т ч и т ы в а ю т с я  
перед  и з б и р а т е л я м и

Свердловск. К о л л е к ти в  У р а л ь 
ско го  завода т я ж е л о го  м аш и н о 
стро ения . соревнуясь за  до ср оч
ное вы полнение сем ил етки , п р и 
нял на  себя повы ш енны е обяза
тел ьств а  по в ы п уску  разл ичного  
оборудования,

В чи сл е  передовиков со ц и ал и 
сти ч еско го  соревнования —  один  
из л у ч ш и х  ф резеровщ иков ц е х а  
к р у п н ы х  узлов ком м уни ст А . П  
Зы рянов. С начала го д а  он вы 
пол ни л 17 м есячны х норм.

Н а  сним ке: ф резеровщ ик А . П .  
Зы рянов.

Фото Б. Назарова.
Фотохроника ТАСС.

На общем собрании рабо
чих Гежевского производ
ственного предприятия де
путаты райсовета и горсо
вета тт. Гашников, Исаков, 
Зенченко и Пинаев отчита
лись перед избирателями.

Депутаты, как видно из 
их выступлений, проделали 
большую работу. Но не все 
наказы избирателей выпол
нены.

Выступившие тт. Ша
ров, Хинкин, Малюков и 
другие говорили о недо
статках в работе: плохо на
лажена торговля колбасны
ми изделиями и свежей ры 
бой, молоко продают только 
в специализированном ма
газине, и рабочим железно
дорожного и привокзально
го поселков за литром мо
лока приходится ездить в 
город. До сих пор в райо

не вокзала нет парикмахер
ской, столовых. Просили 
выступавшие изменить ча
сы работы магазина №  12, 
провести водопровод от во
доразборной колонки на 
вокзале до железнодорож
ного поселка, отметили не
достаточное освещение р я 
да улиц.

Горсовет и исполком рай
совета недостаточно внима
ния обращают на благоуст
ройство города, не прини
мают нужных мер по борь
бе с засорением улиц 
пылью с никелевого завода.

Думается, что после 
встречи со своими избира
телями депутаты приложат 
все усилия для ликвида
ции указанных недостат
ков.

Н. БАТЮТЕИКО.

Непростительная беспечность
Всем работникам сель

ского хозяйства известно, 
какое значение имеет каче
ство посевного материала в 
получении высокого уро
жая- зерновых культур. В 
прошедшую осень уборка 
зерновых проходила в пло
хих погодных условиях. И 
это отразилось на качестве 
семенного материала, засы
панного в колхозах. У боль
шего количества зерна по 
низилась всхожесть и осо
бенно ослабла энергия про
растания при . сохранении

„ПРАВДА КОММУНИЗМА"
2 стр. 18 декабря 1959 года

жизнеспособности. Чтобы 
всходы не получились из- 
режевными и 'сорняки не 
заглуш или посевов, нужно 
семена довести до высокого 
посевного класса. Но в р я 
де артелей нет заботы о 
семенах.

В колхозе „Ленинский 
путь" в прошлом году про
вели посев некондиционны
ми семенами и в этом году 
не занимаются их подра
боткой. В колхозе имеется 
кондиционных по чистоте 
семян 6,4 процента пшени
цы, 23,4 процента ячменя 
Все остальное зерно требу
ет очистки. 7215 центнеров 
семян имеют опасную влаж

ность для хранения в зим
них условиях, выше 19 про 
центов. В некоторых скла 
дах из-за повышенной вла
жности появился клещ, ко
торый выедает в зернах за
родыш.

Сушильное хозяйство 
этой артели используется 
плохо. Так, например, из 
четырех работает одна с у 
шилка, да и то суш ит ф у 
ражное зерно. Сложная 
зерноочистительная маши
на на первом производст
венном участке вот уже 20 
дней стоит около склада. 
Такое состояние с подра
боткой семенного материала 
мало беспокоит агронома 
колхоза т. Сперанского.

Довольно странную пози

цию в подготовке семян к 
посеву занимает председа
тель колхоза т. Долматов. 
На требования колхозников, 
озабоченных таким положе
нием с семенами, он отве
чает: „Вы не волнуйтесь, 
товарищи, я  сам агроном и 
знаю больше вашего, что 
сем'ша нужны хорошие".

Такое же положение с 
семенами в колхозах имени 
Сталина и „Урал". В кол
хозе имени Сталина очищен 
от сорняков только горох. 
Пшеница, ячмень и овес от 
сорняков не очищены. 8154 
центнера семян имеют по
вышенную влажность. В ар
тели не работают зерноочи
стительные машины, су 
шилки ВИСХОМ простаи

вают. В колхозе „Урал 
нет ни одного килограмма 
кондиционных по чистоте 
семян. В зерне обнаружен 
клещ. Всхожесть семян ис
ключительно низкая. 3600 
центнеров зерна имеют у г 
рожающую влажность.

Необходимо резко у л у ч 
шить подготовку семенного 
материала, организовать ра
боту зерноочистительных 
машин в каждом колхозе в 
две смены, наладить кру
глосуточную работу суш и
лок. Обработка и суш ка 
зерна должны проходить 
под непосредственным р у 
ководством агронома,

Д . Т И Х О Н О В ,
агроном оельхозинеиекцин.



ЗАГЛЯНЕМ В МОЛОДЕЖНЫЕ ОБЩЕЖИТИЯ
3. Многое зависит от самих жильцов

ФЕЛЬЕТОН

р ''. Мы в молодежном 
A  j общежитии нике-
Б .левого завода. В нем 
к  ' живут, как нам со

общили, 19 чело-
о  век.
в
с
к
и
й
р

в
д

Первая дверь на
л е в о  ведет в общую 
! кухню. Помещение 
: кухни невелико, но 
; в нем хватает ме- 
;ста для всех ж е
лающих пригото
вить горячую пи

щ у.
При дальнейшем зна

комстве с общежитием 
приходишь к выводу, 
что условия для ж иль
цов здесь созданы не
плохие. В комнатах всег
да тепло. Воду для бы
товых нужд подвозят бес
перебойно. Нельзя ж иль
цам жаловаться и на не
достаток мебели—у  каж 
дого из них имеются кро
вать, тумбочка, в каждой 
комнате стоит шифоньер. 
К услугам  юношей и де
вуш ек красный уголок. 
Есть в общежитии ра
диола, газеты. Правда, 
не у  всех жильцов хо
рошее постельное белье.

Особенно ветхи матрацы 
и простыни. Но в общем 
видно, что администра
ция и рудзавком никеле
вого завода проявляют 
немалую заботу о рабо
чих, проживающих в об
щежитии.

К сожалению, сами 
жильцы, как мы убеди
лись, не очень-то утру- 
жают себя поддержанием 
порядка и чистоты в об
щежитии, созданием 
уюта.

Заходим в комнату, в 
которой живут Катя 
Солдатова, Нина Медве
дева и Эмма Словцова. 
Бросается в глаза бес
порядок. Кровати не 
заправлены. Веши на 
тумбочках, а особенно 
внутри их находятся в 
хаотическом состоянии.

В комнатах юношей мы 
увидали небрежно зап
равленные кровати. На 
столах—остатки завтра
ка.

—А вот красный уго
лок,—говорит техничка 
Ф. Ж уравлева.

Здесь нет ни необхо
димого оборудования, ни 
порядка. В одном углу 
свалены в кучу старые 
учебники, в другом си
ротливо стоит маленький 
столик. Все это свиде
тельствует о том, что 
жильцы общежития ред
ко заглядывают сюда, не 
пользуются предостав
ленным к их услугам 
помещением.

Невольно делаешь вы
вод: бытовые условия в 
общежитии зависят не 
только от администрации 
завода, но и во многом 
от самих жильцов. Ведь 
сумели же А. Четверки
на, А. Семенова, Т. Сте
почкина, В. Дмитриева 
навести в своей комнате 
чистоту и уют. Если бы 
все другие жильцы так 
же заботились о себе, то 
их быт был бы значи
тельно краше.

ф . к * р т а ш о в а  — член  
ж е н с о в е т а  н и кел ев о го  

завода.
Т .  Т А Г И Л Ь Ц К В А —  

с о тр у д н и к  редакци и .

Быль о том, как дед Михей 
на такси в гости ездил

Пристала ко мне стару
ха с докукой: съезди  да 
побывай у зятя. Посмотри, 
как они живут, заодно вну
чат гостинцами пораду
ешь. Не мог отказать, со
гласился поехать. Д ерж у 
путь к автовокзалу, что 
недавно выстроил горсовет.

Подхожу к помещению, 
открываю дверь. Темно. Не 
вижу, а слы ш у—народу 
много. Не успел я  спро
сить, почему нет света, 
как звонкий девичий голос 
произнес всего одно слово: 
„Такси". Волна человече
ских тел сж ала меня и 
стала выносить к выходу. 
Кто-то больно наступил 
мне на ногу.

—К уда идет такси ?— 
опрашиваю шофера. Мол
чит. Залезаю в кузов бли
жайшей машины. Прошу 
билет до Ш айтанки. Води
тель, он же кондуктор, 
говорит:

—Ты, дед, неладно сел, 
это такси идет на Ленев- 
ку.

Пришлось перейти в 
□ . — = =

П И С Ь М А  В Р Е Д А К Ц И Ю

дю кова
д р уги е .

П о м о щ ь
15 д екабря 18 ж е н -  

хцин во гл ав е с ч л е 
нам и ж енсо в ета  н и к е 
л ев о го  завода п р и 
ш л и  н а  суб б о тни к в 
новое зд ание рай о н 
ной  больницы . С р е
д и  д о м о х о зя е к  были  
7 8 -л е тн я я  п енси онер
к а  М  В . В авилова, 
5 0 -л е тн и е  тт. Кор-

д о м о х о з я е н
ся с его д н я . Ж е н щ и 
ны -д о м о хо зя й ки , п р и 
х о д и те  на  суб б о тни к  
В а ш а  пом ощ ь н у ж н а ,  
чтобы бы стрее п у с 
ти ть  в эксп л уатац и ю  
зд ание новой боль
ницы .

А. МАРТЬЯНОВА.

Т ю р и н а  и 
Ж е н щ и н ы  

мыли полы, двери, 
о кна , обтирали п ан е 
л и , карнизы . П р о р а 
ботав е 9 часов до  12 
часов дня, они вы 
мыли 9 ком нат и к о 
ридор.

С л ед ую щ и й  суббот
н и к  ж е н щ и н  состо ит-

В хирургическом отделении
■10 дней я лежал в хирур

гическом отделении боль
ницы и видел, как напря
женно трудятся хирурги 
В. Гладков, А. Максименко, 
Э. Власова. Редкая ночь не 
проходила, чтобы кого-ни
будь из них не вызвали для 
срочной операции.

Помню случай: привезли

Как-то ночью привезли 
больного Ч. Острый при
ступ аппендицита. Срочно 
были вызваны хирурги 
Власова и Максименко. Как 
на зло электрический свет 
в ту  ночь постоянно гас. 
Были зажжены керосино
вые лампы. И опять те же 
приготовления: шорох пер

больного. Нужна срочная и 'чаток , звон хирургических 
сложная операция. Собра . инструментов. Операция 
лнсь хирурги и стали ре-'дли лась  30—40 минут. Был
ш ать, что делать. О ! пра
вить в Свердловск—прой
дет немало времени. А 
смерть все ближе и ближе 
подступает к больному. 
В. П. Гладков реш ился— 
операцию будет делать он.

Раздались негромкие сло
ва команды, и больной уже 
на операционном столе. З а
суетились сестры и няни, 
заш урш али резиновые пер
чатки, тоненько зазвенели 
хирургические инструмен
ты. Больные в палатах, ко
торые знали о готовящ ей
ся  операции, и те пережи
вали вместе с врачами за 
судьбу больного.

Три с половиной часа 
длилась операция. Нако
нец В. Гладков сказал: „Те
перь все, страшное поза
ди". А на 17-й день боль
ной в хорошем состоянии 
был выписан домой.

слышен лиш ь легкий стон 
больного да голос Макси
менко, требовавшего то тот, 
то другой инструмент. До
мой врачи уш ли лишь в 6 
часов утра, чтобы через три 
часа начать обход отделе
ния.

В другой раз в три часа 
ночи в отделение привезли 
8-летнего мальчика. Опять 
вызвали Власову, Дробы- 
шевскую и Максименко. 
Мальчик на операционном 
столе. Больше часа шла 
операция. А утром возле 
кровати, на которой он л е
жал, сидела его мать и 
благодарила врачей за сп а
сение жизни сына.

И так почти каждую 
ночь. К ак бы ни планиро
вали свое свободное время 
хирурги, по вызову из от
деления они являю тся сра
зу-

К. ДЯГИЛЕВ.

История с булкой хлеба
Я пришла с фермы до

мой, смотрю, а хлеба нет. 
Было десять минут двенад
цатого. А так как наш ма
газин работает до 12 дня, 
я пошла купить булку хле 
ба.

Двери магазина были 
уже закрыты, но я все же 
вошла, воспользовавшись 
тем, что покупатели выхо
дили. Продавец А. П. Р ас
путин заявил, что отпу
скать хлеб не будет, хотя 
до закрытия магазина оста
вался почти час. Я  попро
сила старуш ку, очередь ко
торой уже подошла, к у 
пить мне булку хлеба. А 
когда я  стала класть сё в 
сумку, продавец схватил 
у меня хлеб и бросил 
деньги. Как я ни просила, 
хлеб он не вернул.

Следом за мной в мага
зин заш ла т. Поликарпова, 
жена председателя колхо
за. Продавец прекратил 
торговлю и стал ей показы
вать валенки. Так прошло 
15 минут.

Я спросила у продавца, 
почему ои так поступает. 
В ответ услыш ала: „Это
мое личное дело".

Простояла я в магазине 
до его закрытия, но Рас
путин так и не отпустил 
мне хлеба, хотя покупате
ли тт. Крякунов, Девя- 
шин, Пинаева вошли в ма
газин после меня и были 
продавцом обслужены. По
чему у  нашего продавца 
различное отношение к по
купателям?

Н. ПИЧУГИНА.
с. П ер ш и л о .

Собрание продавцов
представители коллектива. Начальник отНедавно 

женсовета провели собра
ние с коллективом работ
ников магазина №  4.
В смешанном торге этот ма

газин считается передовым. 
Санитарное состояние хо
рошее, все продукты хра
нятся правильно, продав
цы —в чистых халатах, по
рядок и возле магазина.

Заведующая магазином 
т. Сергеева рассказала о 
бригадном методе работы

дела кадров торга т. Кле- 
щев охарактеризовал рабо
ту  заведующей магазином, 
которая за 28 лет работы в 
торговле приобрела боль
шой опыт, дал характери
стику каждому продавцу.

Собрание прошло актив
но. Принято решение о 
дальнейшем повышении 
культуры торговли.

А. КОРОЛЕВА.

Очистить тротуары от снега
га, которые до сих пор’бы- 
ли на остановке, теперь 
увезены. Но это еще не 
все. Тротуар надо перио
дически очищать от утоп
танного снега.

Д. КУЗЬМЙИ.

На центральной автобус
ной остановке всегда боль
шое движение. Есть опас
ность поскользнуться и по
пасть под колеса автобу
са. А поскользнуться здесь 
ничего не стоит. Кучи оне-

другую машину, идущую 
в Черемисску.

Ну, думаю, и дела. Я 
человек, вроде, опытный. 
В прошлом году к сыно
вьям на целину ездил и 
то не блуждал. Правда, там 
на всех такси написано, 
куда они путь держ а г. Н 
здесь, говорят, тоже над
писи были, да нх почему- 
то сняли.

Наконец, поехали Маши
на набирает скорость. Ве
тер дует во все дыры бре
зента, а их много. Сидя
щая рядом со мной моло
дая девуш ка начинает от 
холода стучать зубами.

—Д едуш ка,—слы ш у её 
невнятную р е ч ь ,- у  тебя 
шубенки, придержи ш тор
ку окна, мочи нет больше 
терпеть.

Смотрю, верно, нос у нее 
посивел. Пришлось пу
стить в дело свои ш убен
ки. Доехав до нужной 
остановки, я передал свои 
обязанности другому и 
вышел из машины.

Погостил я у  зятя  и 9 
декнбря собрался обратно 
в Реж.

На первом же километре 
почувствовал, что с води
телем что-то неладное. Го
нит во всю мочь. Нас, пас
сажиров, начинает кидагь 
от одного борта машины к 
другому. Скоро выясняет
ся и причина столь невеж
ливого к нам отношения. 
Один из пассажиров пояс
няет: „Шофер посадил в 
машину двух девушек, 
вот н показывает класс 
езды". Ближе к Останино 
дорога ухудш илась. Наши 
перелеты в кузове участи
лись. Нам стало невмоготу. 
Начинаем стучать шоферу. 
Не слышит. Тогда я 
вспомнил, что в такси 
должна быть сигнальная 
электрическая кнопка в ка
бину водителя. В полумра
ке изо всех сил пальцем 
надавливаю на то место, 
где она должна быть. В 
ухо кричит паренек в фор
ме ремесленника:

—Дедуш ка, что вы де
лаете, там же сейчас вме- 
с ю  кнопки болт с гайкой 
поставлен.

Боясь головой пробить 
брезент и улететь в кос
мос, я верхом саж усь на 
среднюю скамейку, дер
ж усь за нее руками и но
гами. Так и доехал.

Пришел в квартиру и 
сра*у полез на печку.

—Ну, как съездил, Ми
хей Иванович?—спраш ива
ет меня старуха.

— Ничего, — отвечаю, — 
вот только замерз малень
ко.

ч
-  В следующий раз сама 

поеду,—говорит она.
Я возражать не стал...

А. СКОРНЯКОВ.

„ПРАВДА КОММУНИЗМА"
3 стр. 18 декабря 1959  г .



ФОТОГРАФИИ РАССКАЗЫВАЮТ

Винницкая область. Ф и зку л ь 
турный к о л л екти в  села П ито- 
и Ж м е р н н с к о го  района н а 
с ты в а е т  около 300 членов  
(ю ртивного общ ества „ К о л -  
/з н и к “ . Э го  в основном мо- 
>дежь ко л хо за  „Л е н и н с ки й  

гл я х“ и и н тел л и ген ц и я  села. 
Н А  СНИМКЕ: зан яти я по

фехтованию в низовом физ- 
ультурном  ко л л екти в е  села  
о то ки , Н а  перед нем  п л ан е—  
олодые ко л х о з н и к и  Г р и го р и й  
роцков (сл ев а ) и В асилий  

„оломиец. Оба они имеют''цт(>- 
Ой спортивны й разряд. ■ \

Красноярск. К о л л е кти в  ком  
бай нов ого  зайода стремится 
достойно встретить  пред стоя
щ и й  П л е н у м  Ц К  К П С С .

Н ачав  в этом го д у  серийное  
производство сам оход ны х ком  
бяйнов С К -3 , завод у ж е  вы 
п у с ти л  семь ты сяч т а к и х  ма 
ш и н . досрочно вы полнив г о 
довой пл ан. Ком байностроите- 
ли р еш и л и  в п о д арок П л е н у 
м у Ц К  К П С С  дать  до конца  
го д а  е щ е  полторы  ты сячи ко м 
байнов.

Н А  С Н И М К Е : комбайны  C K -'J 
на конв ейере  в сборочном ц е х е .

V С н о в а  н а
В прошлое воскре- 

енье, 13 декабря, со
стоялось открытие 
шмнего спортивного 
сезона. На городском 
ipydv собралось свы- 
ие 300 спортсменов— 
Iчастников лыжных 
•оревнований на раз- 
гичные дистанции.

Ясный морозный 
)ень благоприятст- 
ювал лыжникам.

В соревновании 
икольников как сре- 
)и юношей, так и 
реди девушек луч- 
иих результатов 
Ьбились спортсме- 
1Ы средней школы 
NT» 1. Они завоевали 
)ва первых места.

Первое место по 
руппе юношей заня- 
iu спортсмены сред- 
ieй школы №  3.

Хорошо выступали 
оные спортсмены 
Ченевской семилет-

неи школы. 
Успешно прошли

соревнования спорт
сменов старшего воз
раста на дистан
циях 3, 5 и 10 кило
метров.

От лично прошел 
10-километровую ди
станцию преподава
тель училища меха
низации сельского хо
зяйства Ю И. Ни
кифоров. Его резуль
тат—33 минуты 04 
секунды. Если бы не 
четыре лишних се
кунды, то он выпол
нил бы норму ма
стера спорта.

Норму первого 
спортивного разряда 
выполнили 13 чело
век, в том чиспе 
М. Пузанов, В. Чу- 
совитин и другие, 
t - Высоких показате
лей в беге на 5 ки
лометров добились 
юноши. Д. Красиль
ников, В. Серебрен
ников, В. Румянцев, 
выполнили норму

ЗАРУБЕЖ НЫ Е НОВОСТИ
В о с с та н и е  

в  П а р а гв а е
БУЭНОС - АЙРЕС, 13 

(ТАСС). По сообщениям пе
чати и радио, в ночь с 11 
на 12 декабря в Парагвае 
вспыхнуло восстание про
тив реакционного режима 
Стреснера. Аргентинское 
телеграфное агентство Те- 
лепресс передало, что па- 
рггвайские повстанцы на
чали наступать в десяти 
различных пунктах страны.

Командование восстав
ших передало по радио 
программу борьбы, которая 
предусматривает, в частно
сти, гарантию равных прав 
для всех граждан, отмену 
конституции 1940 года и 
всех репрессивных зако
нов, предоставление свобо
ды слова, созыв националь
ной конституционной а с 
самблеи.

л ы ж н е
второго спортивного 
разряда.

Лучших результа
тов среди девушек 
добились Л. Мень- 
кина, Л. Миронова, 
В. Стриганова, Г.Зве- 
рева, Р. Корепанова.

Первое место сре
ди взрослых присуж
дено лыжникам ДСО 
,Труд“, второе —  
лыжникам сельхоз
техникума, третье 
—лыжникам строи
тельного училища 
№ 26.

Наиболее организо
ванной и лучше всех 
экипированной была 
команда сп ртсменов 
СМУ-4. Этот моло
дой и способный кол
лектив выступал на 
соревнованиях впер
вые.

Итак, спортсмены 
вышли на лыжню. 
Пожелаем им новых 
успехов и рекордов.

Б. МОХОВ.

Террор в Занзибаре

КАИР, 13 (ТАСС). В за
явлении для печати нахо
дящ ийся в Каире генераль
ный секретарь националь
ной партии Занзибара Аб
дул Мухаммед сообщил, 
чго английские колониаль
ные власти произвели не
давно аресты среди поли
тических деятелей Занзи
бара. В числе арестован
ных супруга лидера на
циональной партии Али 
Мусина. Арестованным 
предъявлено обвинение в 
том, что они распространя
ли манифест с требованием 
о предоставлении независи
мости Занзибару.

Генеральный секретарь 
призвал мировое общест
венное мнение потребовать 
от губернатора Занзибара 
освобождения арестован
ных.

„Н аука, мир, ком
мунизм"—так наз
вана недавно вы
шедшая к н и г а  
А. Плонского, рас
сказывающая о мир
ных завоеваниях 
советского народа, 
об учены х—строи
телях коммунизма. 
Прочитав книгу, 
читатель узнает о 
работе гигантских 
заводов и атомных 
реакторов, о косми
ческих кораблях и 
„думающих" авто
матах, „настоящем" 
каракуле из синте
тического волокна.

В. Синайская на
звала свою брошю
ру „Реки начина
ются с ручейков“ . 
Каким будет чело
век при коммуниз
ме? Этот вопрос 
волнует каждого, 
заставляет глубоко 
задуматься, а порой

В  М И Р Е  К Н И Г
(Библиографический

и критически пос
мотреть на себя: 
достоин ли ты, смо
жешь ли ты жить 
в самом совершен
ном, самом спра
ведливом обществе?

В очерковых за 
рисовках показано, 
как яристиастие к 
водке калечит, опу
стошает душ у че
ловека, разруш ает 
семью, приводит- на 
скамью подсуди
мых, превращает 
хорошего работни
ка в прогульщика, 
бракодела, хулига
на. Начинается же 
все зло с ма того— 
с рюмки. Недаром 
народная мудрость 
гласит: „Реки на
чинаются ск ручей
ков".

обзор литературы)
В книге П. Ионо

ва „Записки летчи- 
ка-наб л ю д а т е л я "
рассказывается о 
боевых делах н а
ших летчиков, тех
ников, мотористов 
первых лег сущ е
ствования советской 
военной авиации. 
Участник описы
ваемых событий, ав
тор рассказывает о 
людях, которые со
ставляли основные 
кадры советских 
военно - воздушных 
сил периода граж 
данской войны и 
военной интервен
ции на юге России.

Книга Э. Ригаса 
„Рыцарь Акропо
л я"  — волнующий 
рассказ о бессмерт
ном подвиге слав

ного сына греческо
го народа Манолиса 
Глезоса.

Обидно звучат 
слова „белоручка" 
и „маменькин сы 
нок". Так называют 
тех, кто, не желая 
трудиться, предпо
читает жить в свое 
удовольствие за 
счет других, посте
пенно превращаясь 
в тунеядца. Поче
му же в нашей 
стране все еще 
встречаю гея бело
ручки? Кто в этом 
виноват?

Прочитав брошю
ру В. Карбовской 
„Белые ручки чу
жой труд любят", 
чизагели найдут о 
чем поразмыслить.

Товарищи чита
тели, приходите к 
нам, в районную 
библиотеку.

П. Ф И Л И П П О В А .

Народ Греции тр е б у е т  разоруж ения
АФИНЫ, 14. Сегодня ве

чером президент США Эй
зенхауэр прибыл в Афины.

Несмотря на строжайший 
запрет полиции проводить 
какие-либо манифестаций в 
пользу мира и разрядки 
международной напряжен
ности, десятки тысяч афи
нян, встречавших прези
дента, вышли на улицы с 
лозунгами и плакатами: 
„Сосуществование", „Мир", 
„Разрядка",. „Требуем все
общего разоружения".

„Греческий народ,—гово
рится в опубликованном пе
чатью заявлении Всегрече- 
ского комитета борьбы за 
международную разрядку и 
мир,—от всей души ж ела
ет, чтобы великое дело, ко
торое начали Х рущев и 
Эйзенхауэр в Кэмп Дэвид, 
завершилось как можно 
быстрее, чтобы путь чело
вечества к процветанию и 
прогрессу был быстрым и 
мирным".

Аденауэр не говорит от имени немцев
БЕРЛИН, 14 (ТАСС). В 

связи с заявлением канцле
ра Аденауэра, сделанным 
перед фракцией ХДС /ХСС 
западногерманского бунде
стага о том, что он отка
зывается от участия в со
вещании на высшем уров
не между Востоком и З а 
падом, председатель Совета 
Министров ГД Р Огто Гро
теволь отмечает, что не
отъемлемым правом гер
манской нации является 
участвовать в обсуждении 
всех вопросов, которые за 
трагивают её интересы.

Законные интересы не
мецкого народа, подчерки
вает О. Гротеволь в своем

заявлении, переданном 
агентством АДН, бесспор
но могут быть выражены 
лиш ь в результате того, 
что представители обоих 
германских правительств 
примут участие в решении 
всех касающихся Германии 
вопросов. Если Аденауэр 
хочет отказаться от у ч а
стия в совещании на выс
шем уровне, хотя оно об
суж дает вопросы, касаю
щ иеся Германии, прави
тельство Германской Демо
кратической Республики 
выступит от имени граж 
дан ГД Р и всей Германии, 
и оно будет представлять 
национальные интересы на
шего народа.

Приготовления к саботажу
БОНН, 14 декабря. Кор

респондент ТАСС Б. Бори
сов сообщает: Бонн закан
чивает последние приго
товления к предстоящим 
на этой неделе в Париже 
переговорам западных дер
жав.

По прибытии в Париж 
министр иностранных дел 
ФРГ Брентано заявил, чго 
германский и берлинский 
вопросы должны быть 
главными темами предстоя
щего совещания глав пра
вительств западных дер
жав. Однако, как видно из 
комментариев печати, бонн
ское правительство выдви
гает эти вопросы отнюдь 
не в целях их скорейшего 
разрешения. Правительство

Ф РГ, пишет сегодня газе
та „Ди Вельт", будет „на
стоятельно предостерегать" 
своих союзников от изме
нения существующ его c ia -  
туса в Берлине. Сиерьа с 
таким „предостережением" 
выступит Брентано, затем 
его повторит Аденауэр на 
совещании глав прави
тельств западных держав. 
Бонн пытается сорвать ре
шение и такого важного 
вопроса, как всеобщее и 
полное разоружение. П ра
вительство Ф РГ, как сооб
щает печать, не хочет слы 
шать ни о каком разору
жении без предварительно
го разреш ения „политиче
ских вопросов".

Война забирает каждый пятый день труда
ПАРИЖ, 14 (ТАСС). Га

зета „Ю манше" опублико
вала сегодня выдержки из 
доклада члена ЦК ФКП 
Гюстава Ансара на состо
явшемся недавно пленуме 
ЦК партии.

Отметив в нем, что ж из
ненный уровень трудящ их
ся  начинает снижаться, 
докладчик подчеркнул, что 
одной из важнейших при
чин этого является  нали
чие непомерно высоких 
военных расходов.

В течение 10 лет, ука
зал Гюстав Ансар, воен
ные ассигнования Франция 
достигли суммы 12.000 мил
лиардов франков, то есть 
в два раза больше общей 
суммы зарплаты, вы плачи-1

ваемой трудящ имся в те
чение одного года. Таким 
образом, сказал докладчик, 
из 10 последних лет рабо
чий класс страны на про
тяжении двух лет работал 
исключительно на войну.

Р е д а к т о р  Е . Н О В О С Е Л О В .

Во всех отделениях связи
с 16 по 20 декабря 1959 года

производится праем 
новогодних поздравительных 

телеграмм
по льготному тарифу. 

Граждане! Не забудьте поздра
вить своих родных и знакомых с 
наступающим Новым годом.

К о н т о р а  с в я зи .
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